
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   1 月 1 日 忍野富士 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２２年 富士五湖クラブ １月ブリテン 第 219 号 

国際会長：Saumul Chacko(India) 

「フェローシップとインパクトで次の 100 年へ」 

アジア太平洋地域会長：Chen Ming Chen(Taiwan) 

「新しい時代とともに、エレガントに変化を」 

東日本区理事：佐藤重良(甲府 21) 

「未来に向けて今すぐ行動しよう」 

あずさ部長：後藤明久 

「ワイズへの参加と交流を楽しもう」 

 

富士五湖クラブ会長：望月 勉 

  『地に足をつけた行動を』 

 4 クラブ合同新年例会 

2023年 1月 10日(火)18時 30分～ 

於：談露館   

第 1部 例会 

 

1、開会点鐘         

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、会長あいさつ・ゲスト紹介・新入会員紹介   

4、今月のことば 

5、東日本区理事あいさつ   

6、あずさ部部長あいさつ                                 

7、卓話者紹介 

8、卓話「IYC参加報告」 

9、諸報告 

10、ハッピーバースデー＆アニバーサリー 

 

第 2部 懇親祝会 

    

  

会長 望月 勉 

副会長 小池亦彦 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 原 俊彦          

 

 

12 月のデータ 

会員数    １2 名 

例会出席        11 名 

            

        出席率      92％ 

 

 

 

  

今月のハッピーバースデー 

     24日 後藤昭子メン 

  

今月のアニバーサリー 

 

     該当がありません。 

 

 

 

 

 

 

 



＜新年の抱負＞ 

 

 

★ 望月 勉 

会長 として次期会長に無事バトンタッチすること。あと 1 名の会員増強を。 

★ 原 淑子 

新しい年には、色々な事が頭を過ぎります。地球温暖化、世界情勢、経済、等々どう

なって行くのか・・。コロナに振り回されて３年があっという間に過ぎ、４年目。コ

ロナとの付き合い方も段々慣れて来たり、ワクチンも打っているので、そろそろ行動

開始・・?! 

それには、まずは、今年も体調管理をしっかりして、元気で、やれる事はやって、考

えなければならない事は考えて、楽しく過ごせるように、そして来年に繋げて行きた

いと思います。 

★ 武藤五子 

行動制限がなくなり、少しずつ外に出かける事ができるようになり、昨年は私も DBC

の 京 都 洛 中 の 皆 さ ん と 念 願 の 天 の 橋 立 に 行 く 事 が で き ま し た 。 

今年は「楽しむ」を自分の中のテーマと決めて仕事を職員にまかせて色々な事にチャ

レンジしていきたいと思います。皆さん今年もよろしくお願いします。 

★ 須藤 繁 

今年の 1 月 1 日（日曜）教会の礼拝の教会の帰りに、この里のコミュニテイサービス

の職員から、須藤さん富くじを引いてください、と呼び止められた。私が、くじの抽

選会が行われた午前の新年交歓会には出ていないからと言って遠慮すると、いいです

から、余っていますからと言って親切にもわざわざ富くじの箱を持ってきてくれた。

くじ運に極端に弱い私は、当たるはずがないと思って引いてはみたもののそのまま忘

れてしまった。それが、3 日経って売店の横を通ると当たりくじの番号が出ており、念

のため机上に放っておいたくじ券を持ってきて確かめると、1 枚が 2 等に当たっている。

びっくりして確かめてもらうと、間違いなく 2等で商品はパネルヒーターだと言う。 

そこで新年の抱負。１、親切な呼びかけには応える、２，運や占いなどを信じない、

３，日曜には礼拝を守る。以上 

★ 尾﨑時恵 

ワイズ歴 2 か月という新人ですが、今年も様々な活動に、出来る限り参加させていた

だきたいと思います。私の人生の後半が何か少しでもお役に立てることが出来ました

ら幸せに思います。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

★ 小池亦彦 

リスタート！ 

★  

★  



★ 三浦洋美 

健康第一、奉仕の心、自分に与えられた責務は努力を重ね全うする、笑顔を絶やさな

い、何事も前向きに考え感じる事ができるようにする 

人の言葉に惑わされない、人の噂話を気にしない、自分を信じる、人がどのように思

うと自分が幸せと感じることが大切 

「しあわせは いつも 自分の こころがきめる」 

★ 原 俊彦 

先ずは一年を通じ二人揃って健康である事・・・この歳にして元気であれば他に多く

は望みません。 

今年も皆さんと一緒に精一杯ワイズを楽しみたいです。 

★ 望月喜代子 

コロナに負けずワイズライフを楽しむこと。あずさ部の中でも元気なクラブ No.1 

★ 後藤明久 

昨年はいろいろお世話になりました。母、兄、義母を見送り、父の介護と続き、まだ

まだワイズ活動で自由に出歩ける状況ではありませんが、あずさ部長の職責は全うし

たいです。合同新年会、東西交流会、公式訪問と楽しく活動して行きます。あっこさ

んや会長、主査の協力を得ながら、がんばっていきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

★ 後藤昭子 

まずは自身が心身ともに健康で！強い信念を持って毎日を笑顔で元気に活きる！ 

気功をして心身を整える。朝陽を浴びて富士山から天から気をいっぱい蓄える。 

   笑う門には福来る！いっぱい笑って楽しい 1 年にする。 

 

山中湖合同例会 

望月 勉 

12 月 3 日(土)東京 YMCA 山中湖センター

で、東京サンライズクラブとの合同例会が

行われました。午後 2 時に富士五湖クラブ

山中湖センターに到着。望月 2 名と尾崎さ

ん 3 名の参加です。バーベキューはすでに

始まっていました。炭の上で網の上には残

り少なくなった肉とシイタケがありました。

私はビール、尾崎さんは持ち込みの日本酒、

ドライバーの喜代子さんはウーロン茶で乾

杯。サンライズクラブは 9 名の参加でした。

富士五湖差し入れのワインと日本酒、信玄

餅が感謝されました。2 時間ほどして、室

内の暖炉室に移動。例会を 30 分ほどして 

散会となりました。帰路 3 人でラーメン屋

で夕食でした。 

 

 

 



甲府やまなみクラブ部長公式訪問 

 

望月 勉 

12 月 7 日(水)山梨県 4 番目のクラブ、甲

府やまなみクラブに、あずさ部長公式訪

問として同行しました。富士五湖クラブ

から望月 2 名と尾﨑さん、部長夫妻の 5

名が、富士吉田を 16:30 に出発。会場の

談露館に 18:00 に到着。18:30 から例会

が始まりました。 

 

 

部長卓話として、後藤部長が「ワイズの

1 年、富士五湖バージョン」DVD を使い、

40 分程ワイズメンズクラブの 1 年間を

説明しました。やまなみクラブのメンバ

ーも真剣に聞いていました。夕食は談露

館の美味しいお弁当でした。松本クラブ

から大和田さん、ゲストとして大澤祥子

さんが参加しました。吉田には 21:30 に

帰宅。皆様大変おつかれ様でした。 

 

 

12月第 1 例会 

 

20022年 12月 8日(金)19時～ 

於：ふれあいセンター 

参加者：望月 2、原 2、後藤 2、尾﨑、 

武藤＋マキ 

 

望月会長より DBC交流会と山中湖合同例

会の報告がなされて、議事に入った。 

議事 

・DBC交流会の報告 

参加されたメンバーより楽しかった報

告がなされた。 

・4クラブ合同新年例会について 

 1月 10日 18時半 談露館 

 参加予定：望月 2、原 2、後藤 2、尾﨑 

  何年かぶりの合同新年例会のお誘いに

みんなで参加することになり、7日に

予定していたクラブ新年例会は無。 

・12月 17日 アジア賞授賞式 

 松本クラブへの部長公式訪問 

 参加予定：後藤 2、尾﨑 

 松本クラブファンドの文旦の注文を取

る。→喜代子会計 

・東西交流会について 

 参加予定：望月 2、原 2、後藤 2、尾﨑 

 2月 4₋5日で東西交流会が開催される

が富士五湖は 1日延長して 6日まで神

戸に滞在して観光などを楽しむ。 

 JR東海ツアーズの新幹線パックを予約

する→acco書記が検索し、メンバーに

流す。 

・次回 1月例会日 

 1月 27日 19時～ふれあいセンター 

 お疲れさまでした。 

 

 



第 24 回アジア賞授賞式  

     

日時；2022 年 12 月 17 日（土）13 時 30

分～18 時 

朝 8 時に後藤号で、尾崎新会員と一路、松

本へ。途中諏訪湖サービスエリアで休憩、

一気に、松本に到着。松本駅前会館に駐車

して駅前のおいしいソバ屋でお昼を食べて、

早めに会場入りしました。懇親会込みの会

費を支払い、ネームカードをもらって会場

内へ。顔見知りのワイズメンと挨拶しなが

ら、席について開会を待ちました。 

柳澤会員の司会で、大和田会長の開会点鐘、

ワイズソング＆ワイズの信条の唱和、古畑

会員の選考委員の紹介、来賓紹介があり、

中本書記から経過報告と入選者発表があり

ました。 

大和田会長から賞状、副賞の授与がありま

した。受賞者挨拶は最優秀賞 1 名、優秀賞

2 名の３名が行いました。今回は作文募集

を留学生全般に広げて、31 名の応募があ

りました。もはやアジア賞でなく、ワール

ド賞では？という声も聞こえました。 

選考委員長の北村明也先生と選考委員の光

本恵子先生から講評を頂きました。多くの

留学生がやっと来日できた状況で、今後も

っと多くの留学生が来てくれると思う。そ

の中でこんなにも多くのレベルの高い作文

が応募されたことに驚き嬉しいと語りまし

た。その後、全参加者が 5 テーブルに分か

れての交流タイムです。後藤は、中野会員

の司会の班で、大阪泉北クラブの遠藤夫妻

と留学生 3 名との席でした。留学生は就活

もあり、英語を使った仕事など希望を言っ

ていました。36 歳もいたり、18 歳もいた

りと幅広いのには驚きました。また勉強熱

心さには感心しました。約一時間もあっと

いう間に過ぎて有意義な留学生との交流が

できました。松本クラブで初めて企画した

交流タイムは大成功です。その後、各大学

や専門学校の教授方の祝辞を頂きました。

ワイズを代表して後藤あずさ部長も挨拶、

アジア賞の素晴らしさ、続けることの重要

性、交流の大切さに感動したと語りました。

今後も頑張って続けてくださいとエールを

送りました。大和田会長の閉会点鐘で終了、

全員で記念撮影しました。終了後、留学生

を見送り、先生方と挨拶して、懇親会場へ

移動しました。懇親会場「ルブラン」では、

松本クラブの若手の面々と話す機会があり、

柳澤会員、古畑会員、倪（にい）会員と話

し、松本クラブの未来発展を感じました。

北村会員から最新コロナ対策の MA-T マウ

スウォッシュを頂き、早速実践しています。 

尾崎時恵会員は、初めてのアジア賞への部

長公式訪問参加で早速、交流の中心にいま

した。留学生との交流も盛り上がり、また

松本クラブの若手とも大いに打ち解けてい

ました。どこにでも物おじしない姿勢は、

富士五湖クラブのメンバーそのものでした 

楽しい懇親会も終わり、一路帰甲しました。

途中、岡谷から諏訪、三坂峠は大雪の様相

で、途中休憩もせず一気に帰り着きました。

どうもお疲れ様でした。 

 

 

 

 



「あれや これや」 

 

妻のいない刻（とき） 

                                       

須藤 繁 

妻が入院した次の日の朝、残していった

レタスをサラダにしようと葉を剝き始め

た。小さな玉であったので足りるか心配

したが、いや幾らでも葉が出てくる。ま

るで玉ねぎだなと思っているうち、とう

とうサラダ鉢に 3 人前位の山盛りとなり、

ひたすらレタスだけを馬のように食べる

始末になった。卵は水からと覚えていた

が、何分茹でればいいか聞き忘れた。自

分としては適当だろうと思って水に移し

て冷やしたが、割ってみれば半熟以下で、

皿にスープのように広がり、スプーンで

すくって食べる始末。そこで、未熟者は

我が身を恥じ、次の日は、出来合いの 3

種の野菜サラダなる物をスーパーで購入

し、ベーコンを焼いて、失敗を繰り返さ

ないことに心を砕いた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪山梨 YMCAだより≫ 

「新年おめでとうございます」                  

総

総主事  中田 純子  

新しい年を迎える１月は、日本人にとっ

て特別な月です。親戚、家族が集い御馳走

を囲み笑顔で過ごすお正月。これが毎年当

たり前に送られていることに私たちは感謝

しなくてはならないなと感じます。 

YMCAに集うチャイルドケア事業部の子

どもたちは、毎年甲府ワイズメンズクラブ

の協力により、新年の準備として「しめ縄

作り」を行い各家庭に持ち帰ります。毎年

恒例のプログラムのため保護者の皆様から

喜びの声が聞かれます。また、新年を迎え、

お正月遊びである「凧あげ」「駒回し」

「羽根つき」を自分たちで手作りし、仲間

と共に思いっきり楽しみ新学期を迎えるの

です。 

また、高齢者事業部ではデイサービス

「ぶどうの木」の閉所に向け準備が進んで

おります。1月 30日月曜日に関係者と共

に閉所式を行う予定です。利用者様、御家

族様、携わって下さった職員、ボランティ

アの皆様に感謝申し上げます。寂しさの中

から「オリーブの木」に希望の光を覚え今

後も変わらぬ支援を行ってまいりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
これからの予定 

1 月 10 日(火) 18 時 30 分 4 クラブ新年合同例会 談露館 

1 月 27 日(金) 19 時     1 月第 2 例会     市民ふれあいセンター 

2 月 4₋5(6)日            東西交流会        神戸 

2 月 10 日(金)19 時           2 月第 1 例会     市民ふれあいセンター 

2 月 11 日(土)11 時          第 2 回あずさ部評議会 談露館 

2 月 24 日(金)19 時    2 月第 2 例会     市民ふれあいセンター 

 


